



Straßenbenennung in Emmerich

Herbert Kleipaß

An:

wiebke.vanmeegen

20.03.2019 08:54

Details verbergen

Von: Herbert Kleipaß <h.kleipass@gmx.de>

An: wiebke.vanmeegen@stadt-emmerich.de

hier: Ihre Schreiben vom 15.03.2019 an den Emmericher Geschichtsverein e.V.

Sehr geehrte Frau van Meegen,

der Emmericher Geschichtsverein e.V. stimmt der Benennung des Trimmplatzes in Elten als

**„Sebastian-Kneipp-Platz“**

zu.

Ebenso stimmt der Emmericher Geschichtsverein e.V. der Benennung der Planstraße Plan Nr. E8/6 -

„Wassenbergstraße“ - Planstraße zur Erschließung des Baugebietes an der Wassenbergstraße - in

**„Zur alten Taufabrik“**

zu.

Mit freundlichen Grüßen

Herbert Kleipaß

Vorsitzender des EGV